



Thaïlande, pays modèle selon l'oms en matière de lutte contre le tabagisme

Rubrique : actualités - Date : vendredi 14 novembre 2008

L'Organisation Mondiale de la Santé a choisi la Thaïlande, ainsi que le Brésil, comme pays modèles pour les pays à bas et moyen revenus, en raison de leur application stricte des directives mondiales anti-tabac. Le Royaume a été choisi après une étude conduite dans plus de 80 organisations publiques et privées. L'OMS avait choisi la Thaïlande comme pays pilote après le vote de deux lois en 1992, concernant le contrôle des produits à base de tabac et la protection contre le tabagisme passif. Selon l'OMS, ces textes ont permis des résultats concrets, comme l'interdiction de fumer dans les bars, restaurants et discothèques. L'organisation estime tout de même que la Thaïlande devrait appliquer plus strictement certaines clauses, comme l'interdiction de la publicité pour le tabac sur Internet et le prélèvement d'une taxe plus élevée sur le tabac pour réduire la consommation.